

En defensa del ambiente



Patricia Romero será quien asuma la curul que Sadie Bravo dejará el mes entrante. Romero, quien representará a la zona norte del país, asegura que trabajará de lleno en la protección del ambiente

Carlos Jesús Mora
cmorah@larepublica.net

¿Hace cuánto se sumó a las filas del PAC?

Desde sus inicios me identifiqué con la ideología del partido y su doctrina de participación ciudadana. Nunca antes he militado en otra agrupación.

¿Cómo se está familiarizando con el reglamento legislativo?

Ya lo empecé a estudiar. Sé que es muy complejo, pero al inicio voy a contar con la ayuda de los asesores que me van asignar.

¿Qué deja de lado para llegar a la Asamblea?

Vale rescatar que aunque cuento con el apoyo de mi familia, deberé dejar mi oficina donde me desempeño como abogada.

¿Le preocupa incorporarse a la Asamblea a medio camino y en el momento en el que va llegar?

No, yo sé que no será fácil, pero desde ya veo el apoyo de mis compañeros diputados; vengo decidida a trabajar por el país y a seguir la doctrina del partido.

¿En qué se centrarán sus iniciativas?

Me interesa el ambiente, me he dado cuenta de la problemática ambiental en el país y tengo muchas ideas y proyectos que buscan una protección a los recursos naturales.

¿Conoce bien el Cafta?

A profundidad no lo conozco, pero estoy en contra.

¿Qué le parece la agenda de acompañamiento del Cafta?

Ahorita no lo puedo decir, la estudiaré y ahí veré qué proyectos e iniciativas apoyar.

DATOS

Nombre

Patricia Romero Barrantes

Profesión

Abogada notaria

Logro profesional

Ejercer su profesión y ayudar a la gente

Pasatiempo

Leer y hacer ejercicio